



畠山 美幸 議員

治安管理のために
カメラ付き自販機設置を

問 防犯対策自販機とは、自販機に防犯カメラを設置した1台である。防犯カメラを単体で取り付けると、カメラ代に加えて別途、取り付け工事費用がかかる高額なコストになるが、カメラ本体・取付け・維持費用が無料ですぐに始められる防犯対策になる。考えを伺う。

答 地域支援課長 力メラ本体が自販機に取り付けてあり、維持費用が無料というこ

とでコスト面では魅力があるが、個人プライ



株式会社 アクティブHPより

バシーの侵害や監視社会の危険性等、個人情報保護の観点からも運用については細心の注意が必要となる。しかし、先日飲料メーカーの方が来庁され、「安心安全なまちづくり協定」に基づく、「防犯・

防災・安心安全なまちづくり応援自販機」の提案があり、町及び埼玉県警、飲料メーカーによる、協働の取り組みということで、すでに三郷市において協定が締結されている。内容の詳細は把握していないが、検討していくたい。

費用負担がない。毎日の安心を見守る自販機の設置は進めたい



渋谷登美子 議員

町立幼稚園は4・5歳児だけだと自然消滅するよ
→
町長は、国が0歳～2歳、3歳～5歳にかけて、幼稚園保育園の無償化を進めたことの理解は。

問 町長は、国が0歳～2歳、3歳～5歳にかけて、幼稚園保育園の無償化を進めたことの理解は。

答 町長 理解しているません。

町立幼稚園3歳児保育の要望書の署名を集めた3人の方が、町長と教育長に面談した。一人の方から、民間保育園は、無償化で国から金ができるが、公立はすべて自治体が負担するため財政が厳しいと事実と異なる説明をしたと聞く。なぜ、ごまかすのか。

問 町立幼稚園3歳児保育の要望書の署名を集めた3人の方が、町長と教育長に面談した。一人の方から、民間保育園は、無償化で国から金ができるが、公立はすべて自治体が負担するため財政が厳しいと事実と異なる説明をしたと聞く。なぜ、ごまかすのか。

答 教育長 本年度は、10分の10町が出たと話した。次年度、再来年度、家庭にいる3歳児の予測は。

答 子育て支援課長 予測すると、3歳児99人のうち27人、2歳児95人のうち33人。

問 次年度、再来年度、家庭にいる3歳児の予測は。

答 保育所申請者数でアライグマ、町で計画を立て捕獲を

答 教育委員会事務局 町内各地で、アライグマの捕獲件数は。

問 環境課長 被害の届があつたら、箱

答 イグマの捕獲件数は。

問 幼稚園は環境、教育内容はすぐれているが、幼稚園の存続は危ういが、3年保育がない町立幼稚園は、実っているが、3年保育ができない町立幼稚園の存続は危ういが、教育委員会事務局は現状で計画策定をし、短期間で捕獲をする必要は。

答 環境課長 現在、県の防除計画にそ

町立幼稚園存続に3年保育を！

↑
平沢2区の住宅で2019年6月11日に捕獲されたアライグマ(住民の方より写真提供)

アライグマは、イラスト（嵐山町提供）のように足の指が発達し、鋭い牙を持つので、木にのぼったり、木に実っている果実や、野菜、（スイカ・トウモロコシ等）やカエルや沢ガニなど生物を手で押させて食べることができる。

↓

つて捕獲している。町の防除計画は検討する。

上：江崎グリコ公式HPより
右：(株) 明治公式HPより

になつた。しかしながら、子育て中のママやパパの認知度はまだ3割程度とのデータがある。メーカーを招いて講習会の開催は、小規模な子育て行事では難しいと思うが、災害時の備蓄品として認識されている。例えば防災訓練などの機会を通じて、防災用品業者と協

力して啓もう活動が可能と考える。地域支援課長と連携して啓発について研究する。

